

# L'enfant

Martine Camuset

Il est l'innocence.  
Il est l'insouciance.  
Il est ce que nous ne sommes plus.

Il est la réalité.  
Il est la vérité.  
Il est ce que nous avons été.

Il n'est pas hypocrisie.  
Il n'est pas sournoiserie.  
Il n'est pas nous, aujourd'hui.

Il est sans tabous  
un peu touche-à-tout.  
Il est ce que nous aimerions être.

Il dit tout ce qu'il pense,  
de ce qui fait l'existence.  
Il s'exprime sur ce qu'il voit  
et défend ce qu'il croit.

Il est lui en vérité.  
Alors, écoutons-le parler.  
Laissons-le nous réapprendre  
à être nous-mêmes.